
Oggetto: dirigenti,

Il sottoscritto LAURIA Giuseppe, capo gruppo del gruppo omonimo

premesso

che lo scorso 18 gennaio ha appreso dai giornali locali del "valzer" dei dirigenti;

ricordato

come non sia la prima volta che lo scrivente viene a conoscenza di "fatti importanti" per ia
vita amministrativa della città dai giornali;

INTERPELLA

la S.V, per conoscere:
n Se tale comportamento è ritenuto normale e, soprattutto, rispettoso delle figure

istituzionali che compongono l'assise comunale;
• Quali siano le ragioni per le quali si spostano dirigenti preparati in alcuni settori ad altri

e viceversa: di solito un'azienda premia la professionalità acquisita.
In attesa di risposta nei prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente ringrazia.

Distintamente.

INTERPELLANZA

L7 INTERROGAZIONE

Consigliere L4L)
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